

AS GOLF DE MERIGNIES

PV de l'Assemblée Générale du jeudi 11 avril 2024

Participants : 21 personnes sont présentes ou représentées.

L'Assemblée Générale est ouverte à 18h45.

Présentation des différents rapports

Rapport moral présenté par Antoine LELEU, président.

L'année 2023 a été exceptionnelle à plus d'un titre. Sportivement, la plus belle depuis la création du golf. Au moment de la tenue de cette Assemblée, le club compte 680 abonnés et 432 adhérents à l'Association Sportive.

Antoine Leleu fait part d'une information importante donnée à l'Assemblée Générale de la FFG.

Les 3 principales attentes des golfeurs sont les suivantes :

1. Prendre du plaisir
2. Assouvir sa passion du jeu
3. Passer du bon temps avec des amis

Faire de la compétition ne vient qu'en 9^{ème} position selon l'enquête menée. Seulement 30% des golfeurs font de la compétition.

Il souhaite que l'on recrute au sein de l'AS une personne qui s'occuperait exclusivement d'animations variées, de façon proposer aux adhérents une vie autre que celle du golf sportif.

Pour clore son intervention, Antoine Leleu dit merci à l'ensemble du personnel du golf pour leur implication dans notre beau sport et souligne que pour la deuxième année consécutive, Mérignies a été désigné comme « meilleur entretien de parcours » par tous les membres du réseau « Le Club ».

Rapport de la Commission Sportive, présenté par Vincent Vernotte

Comme le disait le Président, 2023 a été exceptionnelle sportivement, puisque notamment :

- 3 jeunes ont participé au Championnat de France, Céleste Darloy ayant remporté le titre en U14,
- Toutes les équipes engagées dans le championnat de France se sont au moins maintenues dans leur division, et trois accèdent à la première division nationale (Hommes, Hommes 2, Seniors Hommes)

Le détail de ces belles performances est repris dans la présentation jointe à ce document.

Un grand merci aux capitaines pour leur engagement et les résultats qu'ils ont permis d'obtenir.

Animation et Communication extérieure, présenté par Thérèse Decauwert et Michel Pollet

Après une année 2023 très intense, le défi est aujourd'hui d'intégrer des nouveaux 60's. En effet, le groupe d'origine a fortement évolué et il faut faire en sorte de « connaître, comprendre, séduire ».

Pourquoi ne pas instaurer un parrainage pour les nouveaux arrivants de façon à faciliter le processus ?

Les voyages de groupe, qui rencontrent un beau succès, offrent un plateau très alléchant pour

Le rapport moral et les rapports d'activité sont approuvés à l'unanimité. Merci Michel pour tous les contacts chaleureux pris auprès des clubs qui nous reçoivent.

Les rapports moral et d'activités sont approuvés à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Rapport financier 2023 présenté par Antoine Leleu.

Le rapport est présenté par Antoine Leleu, président, du fait de la démission de Thierry Peyroulx-Romain.
Merci à Thierry pour tout le travail effectué au sein de l'Association depuis sa création.
Vincent Vernotte accepte provisoirement la charge de trésorier jusqu'à la prochaine Assemblée Générale (élective) de 2025.

Globalement, tous les points du budget 2023 ont été respectés par les équipes concernées. Les limites de dépenses ont été tenues et le trésorier remercie tous les acteurs.

Les différents postes de recettes et dépenses sont détaillés et explicités avec beaucoup de clarté.

Le rapport est voté à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Financement 2024

Catherine Delphin présente le mode de financement/mécénat mis en place pour les membres ainsi que pour les entreprises qui souhaitent soutenir l'AS.

A ce jour, ce sont 9000 euros qui ont ainsi été collectés et permettent de compléter le financement de l'AS.

Le budget 2024 est établi sur cette base.

Ce budget 2024 est également approuvé à l'unanimité.

Points divers

Les participants regrettent que la Coupe du Président ne soit pas ouverte aux semainiers. Il est proposé d'organiser pour eux un tour le vendredi précédent.

En ce qui concerne l'affichage de la liste des donateurs pour le financement de l'AS, il est demandé de revoir le processus. Si, à l'origine, cette liste est établie dans l'unique but de remercier les donateurs, elle est mal perçue par d'autres.

Comme Vincent Vernotte est le nouveau trésorier, Catherine Delphin accepte la charge du Secrétariat jusqu'à la prochaine AG.

Les statuts de l'Association prévoient l'existence d'une Commission de discipline composée de 5 membres ne faisant pas partie du Bureau.

Cette Commission vient d'être créée sous l'appellation « Commission des Litiges ». Elle est composée des membres suivants : Catherine Fasoli, Jean-Pierre Pouzadoux, Gérard Baptiste, Hervé Fromentin, Yves Foutry. En espérant qu'elle n'aura jamais à se réunir...

L'Assemblée Générale est clôturée à 20h10.

Le pot de l'Amitié final est offert par le Club. Merci à Emmanuel Gaulier et toute son équipe

Pour compte rendu,



Vincent VERNOTTE